

Hilfe bei Abschiebungen - Was Spenden bewirken können Landkreis Marburg-Biedenkopf inklusive Stadt Marburg

Abschiebungen treffen bei uns junge Geflüchtete, die sehr gut Deutsch gelernt und in der Schule hart an ihrer Qualifikation gearbeitet haben. Sie zerstören gesellschaftliche Zukunftsperspektiven und sind zuallererst ein Frontalangriff auf Menschenrechte. Die Betroffenen haben ein komplettes Arbeitsleben vor sich und sind sie ein Hoffnungsschimmer im Kampf gegen die Auswirkungen des demografischen Wandels. Schulen, Ausbildungsbetriebe, Sportvereine und kommunale Gremien setzen sich für sie ein. Solidarische Hilfe ist angesagt, und die gibt es nicht zum Nulltarif. Anwaltliche Unterstützung ist nötig, um Abschiebungen zu verhindern. Wenn Menschen trotzdem abgeschoben werden und eine zeitnahe Rückkehr rechtlich durchgesetzt werden kann, lässt sich der Staat die Kosten der Abschiebung und im Extremfall sogar Tagegeld für die Verpflegung im Abschiebeknast erstatten. Die Betroffenen können diese Kosten nicht aus eigener Kraft aufbringen. Unsere Solidarität kann man also in Euro und Cent ausdrücken.

Mitte Juli hat der CAF eine Spendenkampagne gestartet. Hier ist das Zwischenergebnis:

Spendenaufkommen insgesamt	9.465,00 €
Ausgaben für anwaltliche Vertretung von Betroffenen	- 3.045,97 €
Noch zur Verfügung	6.419,03 €

Sie haben den Spendentopf gefüllt:

74 Privatpersonen mit Spenden zwischen zehn und tausend Euro	7.915,00 €
Organisationen und Initiativen	1.550,00 €

darunter

Omas gegen Rechts	500,00 €
Begegnungscafé Goßfelden	200,00 €
Die Linke, Kreisverband Marburg-Biedenkopf	250,00 €
Verein DIE LINKE im Bundestag e. V.	600,00 €

Für von Abschiebung bedrohte Jugendliche und junge Erwachsene aus dem Landkreis Marburg-Biedenkopf kann anwaltliche Hilfe zumindest anteilig finanziert werden. Anträge können von örtlichen Flüchtlingsinitiativen und gemeinnützigen Organisationen formlos gestellt werden. Unsere Adresse:
 Cölber Arbeitskreis Flüchtlinge (CAF) e. V., Mail: CAF@email.de.

Garantieren können wir diese Hilfe nicht. Sie hängt vom Spendenaufkommen ab, und wir prüfen alle Anträge sorgfältig. Außerhalb des Landkreises Marburg-Biedenkopf können wir leider nicht helfen.



Vorsitzender des CAF e. V.

Ausbilden statt Abschieben!

Menschlichkeit braucht finanzielle Unterstützung

Durch Hessen läuft eine Abschiebungswelle. Neben ganzen Familien sind auch immer mehr junge Geflüchtete betroffen. Sie sind als Kinder mit ihren Eltern oder auch als Jugendliche ohne jede Begleitung zu uns gekommen. Es dauert lange, bis über Asylanträge abschließend entschieden wird. Kurz nach dem 18. Geburtstag fällt plötzlich die Entscheidung: Dein Asylantrag ist abgelehnt. Du wirst abgeschoben. Dann steht die Polizei vor der Tür, verhaftet die Betroffenen und bringt sie zum Flughafen. Kurze Zeit später hebt der Flieger ab. So geschehen zum Beispiel zweimal in Stadtallendorf.

- **Obwohl sie gut Deutsch gelernt haben.**
- **Obwohl sie deutsche Schulabschlüsse vorweisen können.**
- **Obwohl sie Arbeitsverträge haben.**
- **Obwohl sie demnächst mit ihrer Berufsausbildung beginnen können.**

Wir kritisieren den Abschiebewahn heftig und helfen den Betroffenen. Hilfe kostet Geld:

- Rechtsanwälte müssen bezahlt werden.
- Gerichtsverfahren verursachen Kosten.
- Bei den Behörden müssen Anträge auf Rückführung gestellt werden.
- Offene Rechnungen müssen bezahlt werden.
- Zurückbleibende Familienangehörige brauchen Unterstützung.
- Wer zurückkehren darf, muss dem Staat die Kosten für die eigene Abschiebung ersetzen. Das kann in die Tausende gehen.

Der CAF hilft Betroffenen im Landkreis Marburg-Biedenkopf, bitte helfen Sie uns! Jede Spende zählt. Jeder Euro erreicht direkt die Adressaten. Wir zweigen keinen Cent für andere Zwecke ab.

Beträge unter 200 Euro rechnet das Finanzamt von sich aus auf Ihre Einkommenssteuer an, wenn sie den Zahlungsbeleg vorlegen. Bei höheren Beträgen darf der CAF e. V. steuerwirksame Zuwendungsbescheinigungen ausstellen. Wir sind vom Finanzamt als gemeinnützige und mildtätige Organisation anerkannt. Hier ist unsere Bankverbindung:

Cölber Arbeitskreis Flüchtlinge (CAF) e. V.
Sparkasse Marburg-Biedenkopf
IBAN: DE12 5335 0000 0038 0007 64
Kennwort: Hilfe bei Abschiebungen

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!



Dr. Kurt Bunke
Vorsitzender des CAF e. V.